
Exterior

SE EXTIENDEN LAS RELACIONES DIPLOMÁTICAS DE TAIWÁN

El Formosa Club se establece en Asia Occidental

- El ministro de Relaciones Exteriores de Taiwán dio la bienvenida a los nuevos miembros del Formosa Club en un discurso pregrabado en video**

By Redacción



El 8 de abril, el Ministerio de Relaciones Exteriores (MOFA, siglas en inglés) informó de la inauguración del grupo para Asia Occidental del Formosa Club. En 2019, el Formosa Club fue creado como una plataforma para profundizar la cooperación y los intercambios de la República de China (Taiwan) con los parlamentos de otros países a fin de promover la libertad, la democracia, la paz y el desarrollo sostenible con socios de ideas afines.

Siguiendo el establecimiento del Formosa Club en Europa, Latinoamérica y África, este grupo fue inaugurado con 63 parlamentarios de 11 países de la región de Asia Occidental en una videoconferencia llevada a cabo el 8 de los corrientes.

El ministro de Relaciones Exteriores, Jaushieh Joseph Wu, dio la bienvenida a los nuevos miembros del Formosa Club en un discurso pregrabado en video. En su intervención, Wu señaló que el mundo ha aprendido las lecciones de la pandemia de COVID-19 y comprende que la prevención antiepidémica no conoce fronteras y que es necesario que los países cooperen entre sí para luchar contra la propagación de esta enfermedad. Taiwan está dispuesto a compartir su experiencia y recursos contra la epidemia con otras naciones y al mismo tiempo

hace un llamado a todos los países para que apoyen su participación en la Asamblea Mundial de la Salud, afirmó Wu.

El viceministro de Relaciones Exteriores, Miguel Li-jey Tsao, también participó en la videoconferencia para dar la bienvenida a los miembros de los parlamentos asiáticos que se unieron al Formosa Club. Tsao hizo hincapié en que Taiwan mantiene estrechos intercambios económicos y comerciales con países de la región de Asia Occidental, alcanzando un volumen total de comercio bilateral de 26 mil millones de dólares estadounidenses para 2020. Además, en los ámbitos de la ciencia y la tecnología, la cultura, la educación y el turismo, Taiwan y los países de la región de Asia Occidental también han alcanzado buenos resultados de cooperación, aseveró Tsao.

Según el comunicado del MOFA, los miembros del nuevo grupo manifestaron su apoyo a Taiwan durante su participación en la videoconferencia inaugural o por medio de mensajes pregrabados, elogiando los logros del modelo de Taiwan en la prevención de epidemias, e instaron a la comunidad internacional a incorporar a la nación en organizaciones internacionales como la Organización Mundial de la Salud, así como cooperar para beneficio mutuo a nivel económico.

En su comunicado, el MOFA afirmó que el establecimiento del Formosa Club de Asia Occidental es de gran importancia en este momento cuando el mundo enfrenta el reto de la pandemia de COVID-19. Según el MOFA, Taiwan está dispuesto a contribuir activamente a la comunidad internacional, y guiado por el espíritu de “salud para todos, Taiwan puede ayudar”, continuará promoviendo la paz, la estabilidad y la prosperidad regionales.